



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0014-2015-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C

El 92% de estudiantes Asistieron a Clases el 10 de Marzo en la Región Cajamarca

La razón por la que el 8% de alumnos no se reincorporaron a las labores académicas fue el mal clima atmosférico que se viene presentando en muchas zonas de nuestra región. DRE Cajamarca estuvo presente en 13 Instituciones Educativas más Alejadas de cada provincia.

El 92% de alumnos Cajamarquinos iniciaron sus clases correspondientes al periodo 2014 en toda la región; directores, docentes, autoridades regionales, distritales y la comunidad en general renovaron, de este modo, su compromiso por una educación de mejor calidad para el país con el principal objetivo de trabajar en unión por bien de los estudiantes. La razón por la que el 8% de alumnos no se reincorporaron a las labores académicas fue el mal clima atmosférico que se viene presentando en muchas zonas de nuestra región.

La Dirección Regional de Educación Cajamarca con el objetivo de supervisar y apoyar el buen inicio del Año escolar en toda la Región, envió 13 representantes a cada una de las UGELs para que estas a su vez con una comisión integrada por representantes de diversas Entidades del Gobierno realicen la Ceremonia del Buen Inicio del Año Escolar 2014 en la Institución Educativa más alejada de su provincia y así puedan constatar in situ las necesidades que se tiene en el interior de nuestra Región y dar soluciones inmediatas a las mismas.

En la provincia de Cajamarca para el Buen Inicio del Año Escolar 2014, este 10 de Marzo, se eligió la Institución Educativa N° 82892 de Mahuaypampa distrito de Chetilla, contando con la presencia de: el Vicepresidente Regional de Cajamarca, Dr. César Aliaga Díaz; el Director de la DRE Cajamarca, Lic. Félix José Silva Urbano; el Representante del MINEDU en la Región Cajamarca, Lic. Jaime Alcalde Giove; la Jefa de la Unidad Territorial Cajamarca del Programa Qali Warma Dra, Rocío Portal Vásquez; el Alcalde de la Municipalidad distrital de Chetilla, Prof. Israel Mendoza Tomay; la Representante de Beca 18 Cajamarca, Lic. María Doris Romero Nimbona; el Gerente de Desarrollo Social de la Región Cajamarca, Dr. Marco Gamonal; el Subgerente de Desarrollo Social y Humano de la Región Cajamarca, Soc. Carlos Roncal Noriega; y, el Coordinador Territorial del Midis, Lic. Wilfredo Chávez. Quienes a su participación felicitaron el trabajo arduo y sacrificado de los docentes de la zona, que luchan contra las malas condiciones climáticas, y recalcaron su compromiso de seguir solucionando las principales necesidades según su rubro; compromiso que se



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

plasmó en la firma de una gigantografía que fue exhibida en el frontis del plantel educativo.

Por su parte, la Directora I.E. N° 82892 de Mahuaypampa, Prof. Teodolinda Zelada Villacorta, agradeció la visita de los funcionarios: “Es una gran felicidad que hayan elegido nuestra I. E de Mahuaypampa para Iniciar el Año Escolar 2014; ya que, por ser tan alejada nunca hemos tenido una actividad de esta magnitud; lo que agradezco, porque ahora ustedes pueden ver la realidad que viven nuestros niños que tienen que caminar grandes distancias en plena lluvias y barro para educarse. Pido que nos ayuden de alguna manera en darles abrigo en nuestra institución que como pueden ver todo su patio se muestra lleno de lodo y agua”, sostuvo.

De otro lado, el director Regional de Educación Cajamarca, Lic. Félix Silva Urbano indicó: “Estamos implementando las visitas inopinadas para encontrar las Instituciones educativas en su realidad total, porque cuando avisamos barren la casa; asimismo, venimos haciendo una coordinación multisectorial, por eso ustedes pueden apreciar la presencia de representantes de diversas entidades porque estamos seguros que la educación avanza a medida que nos juntamos. Por ello decimos: JUNTOS MEJORAMOS NUESTROS APRENDIZAJES, ya no es posible hacerlo separados”.

Se concluyó la ceremonia con donación de materiales escolares, frutas y la siembra de plantones de pino alrededor de la institución por parte de las Autoridades.

Cajamarca, 12 de Marzo del 2014

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

Se Agradece su Difusión.